
 

令和５年度 

緑が丘二丁目自治会３月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和５年３月５日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 20:00 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（山田・小寺） 

出 席 者 執行部、各班長、石川・坂巻相談役、吉田緑友会会長、福沢民生委員 

（司会進行・佐藤総務） 

 

１．開会の言葉（副会長） 

 

２．会長挨拶 

・本日が最後の定例会です。一年間お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。 

・今年度、花火大会を始めて開催し、好評をいただいた。 

・１００歳生き生き体操を開始 毎週金曜日３０名以上が参加している。 

 

３．青葉連合会長会議、2月 10日（金）                 （会長） 

（１）2023年度役員選定が進まず、3月 10 日（金）に協議する。 

・昨年度の会長、会計、書記などの役員が退任する。新役員がまだ決まっていない状況で、このま

までは抽選になる可能性もある。下記の会議で役員体制が決定する予定。 

（２）3月 10日（金）会長会議 19:30青葉児童館 

 

４．議題 

（１）令和 4 年度定期総会 開催（４年ぶりの現地開催） 

   日時：3月 19日（日） 10時より 

   場所：光が丘公民館大会議室 

   立会人予定：顧問、相談役各位、令和 4年度 / 5年度執行部、全班長 

 ☆会計監査、立川さん移転のため、大澤さんにお願いした。 

※この件は確認事項になります。総会の資料中、会計監査の資料は、すでに大澤さんの名前

で処理をしているため、あらかじめ確認をいただく意味が含まれています。 

・現班長と執行部は、９時に集合すること。 

・緑生会も民生委員も含め、全員が参加するよう願います。 

（２）令和 4 年度定期総会委任状の集計報告 

   3月 5日（日）各班長より提出されたものを集計。 

・委任状が、全世帯員の半数以上の２４９件提出されたので、今日の段階で総会開催が可能になっ

たことについて報告した。 

（３）自治会慰労会開催 

   3月 26日（日）18時から自治会館にて 参加者  名 会費 1､000円 

・この間、コロナの影響で開催ができずにいた。準備の都合上、参加が可能な方は、3 月 20日までに

会長に連絡してほしい。 

（４）各役職 木札返却、3月 5日（日）の定例会に持参 

・総会の終了までに、カギを新役員に引き継ぐこと。 

    

 １－１  



 

1. その他 

防災隊、緑友会、民生委員より 

・光が丘公民館で、3 月 12 日、13 日で公民館祭りが開催されます。ご興味のある方は参加してくだ

さい。 

・相談役から、1年間お疲れさまでした。来年は 50周年を迎える。今年はコロナを克服して花火大

会が盛会に終了したことについて労いの言葉をいただいた。 

※当日相談役から、ふるさと祭りの開催について、自治会の柱となる事業であるにもかかわらず、次年

度の事業計画に乗せられていないことについて発言があった。 

・当日参加の班長から、ふるさと祭りに伴う負担が大きいとの声があること、また、その負担が退会

のきっかけになっているとの発言があった。 

 会長から以下のとおり答弁があった。 

①ふるさとの祭りの意義は認めるものの、コロナの影響や自治会の現状から開催は困難であるとの

考えから、次年度開催を見送り事業計画に加えなかった。 

②代替策として、現状でも開催が可能で、今年度好評だった花火大会を計画に乗せている。 

③定例会等でお諮りしなかった不備は認めるが、現状を見極め、あらためて本日ふるさと祭りの開

催は難しいこと、代わりに花火大会を開催することについて、ご理解をいただきたい。 

〇今後、ふるさと祭りの開催は困難だと思われることを踏まえて、次の総会で「ふるさと祭りを開催し

ないこと」及び代替え策として「花火大会の開催」を提案するにあたり、本日の定例会で一定の同意

が得られた。次の総会で、上記の件についての質疑があった場合は、本日同意を得られたことを前提

に答弁を行う。 

・副班長から以下の報告があった。 

①防犯カメラの設置に伴い次年度より夜警を廃止すること 

②総会は来年度の班長も参加すること。現班長がその旨連絡すること。 

 

2. 閉会の言葉（副会長） 

※ 令和 5年度第１回定例会は 4 月 2日（日）、午後７時より自治会館にて。 

※ 令和 5年度役員執行部会議開催日は 4月 2日（日）、午後 6時より自治会館にて行います。 

 

以上 

 


